



EN ESTOS NUEVE MESES EL OS7 DE CARABINEROS HA LOGRADO DECOMISAR 106 LITROS DE ESTE FÁRMACO EN EL LOA.

Más de 100 litros de ketamina ha incautado el OS7 de Carabineros

Este 2024 parece ser la irrupción de la ketamina, fármaco utilizado por veterinarios, y que al ser mezclado con otras sustancias adquiere potentes efectos en consumidores, y que en Calama está teniendo importantes procedimientos de incautación por parte de Carabineros. Datos entregados por el OS7 de Carabineros de El

Loa, cifran "en 106 los litros decomisado de este fármaco en lo que va de este 2024, y que en diversos procedimientos, tanto en Primera como en Segunda Línea de Control, hemos ido detectando, tanto con personal de la especialidad y en colaboración con efectivos de la Primera Comisaría de Calama", explicó el capitán del OS7, Ger-

mán Varas.

El fiscal jefe de Calama, Eduardo Peña, al ser consultado acerca del aumento de los decomisos por esta droga, comentó que "es una droga que afecta gravemente a las personas, y que está entrando con mucha fuerza en el último tiempo, y es preocupante porque se trata de un químico, un fármaco que a

través de la Fiscalía Nacional, se ha establecido que en casos de incautación, tráfico y venta, se soliciten las máximas penas para los responsables de ello". Según explicó el oficial del OS7 de Carabineros de El Loa, "este fármaco o ketamina, tiene fabricación de laboratorios peruanos, pero su detección proviene desde Bolivia".